

PUBLICIDAD

NUESTRA SEÑORA DE LA ESTRELLA

Imagen de Romero Zafra para Doña Mencía

El vicario general bendice mañana la efigie tallada por el imaginero.



24·03·06 | 00:00



Imagen de Romero Zafra para Doña Mencía

La imagen de Nuestra Señora de la Estrella, última obra del imaginero cordobés Francisco Romero Zafra, será bendecida mañana sábado, a las siete y media de la tarde, en la parroquia de Nuestra Señora de Consolación de Doña Mencía. La ceremonia religiosa será oficiada por el vicario general de la diócesis, Santiago Gómez Sierra, y en ella actuará la agrupación musical Hermanos Cirineos de Cádiz.

La nueva Dolorosa se incorporará como cotitular a la hermandad de Nuestro Padre Jesús Cautivo, aunque no saldrá procesionalmente por primera vez hasta el año 2008, ya que éste es el plazo marcado por la cofradía para hacer el paso de la nueva imagen. El bordador cordobés Antonio Villar Moreno será el encargado de vestir a la Virgen de la Estrella.